

13.6.2004

"Gallisches Dorf" Nr.2 zur Europawahl Pressath/Oberpfalz:

UNABHÄNGIGE KANDIDATEN mit erfolgreichstem Ergebnis der "Sonstigen"

Aus dem Stand hat die AKTION UNABHÄNGIGE KANDIDATEN ein gutes Wahlergebnis erzielt. Nur sieben Monate nach ihrer Gründung als Wählergemeinschaft haben 12 Kandidaten ihren Wahlkampf aufgestellt und sind mit bundesweit 0,3% im Mittelfeld der Parteien gelandet. Das beste Landesergebnis erzielten sie in Sachsen (0,5%).

Höhepunkt bei der Wahl war jedoch die 1.400-Einwohner Gemeinde Trabititz: 28,8 % wählten dort den Unabhängigen Kandidaten Konrad Dippel, der damit zwischen CSU und SPD den zweiten Platz in der Wählergunst belegte. Auf die Verwaltungsgemeinschaft Pressath bezogen (etwa 7.200 Einwohner) sind es immerhin noch 17%. Auch für den übergeordneten Wahlkreis Neustadt an der Waldnaab reichte es mit 3,0% noch zum 4. Platz hinter CSU, SPD, Grünen und vor der FDP.

Die UNABHÄNGIGEN KANDIDATEN sind entschlossen, mit weiteren Mitgliedern und Kandidaten zur nächsten Bundestagswahl anzutreten. Wie schon das "Gallische Dorf" Strempt in der Eifel mit seiner Volksabstimmung, sowie die Hamburger Initiative für ein neues Wahlrecht, wollen die UNABHÄNGIGEN KANDIDATEN bei den nächsten Wahlen zeigen, dass es wählbare Alternativen zu den etablierten Parteien gibt.

Pressesprecher / Unabhängiger Kandidat in Köln:

Markus Schilling, Tel. 0221/2870 318 (AB)
E-Mail: presse@unabhaengige-kandidaten.de

Direktinfos beim Trabitzer Kandidaten:

Konrad Dippel, www.derdippel.de